

Gesundheitszentrum und Pflegeheim Irdning wiedereröffnet

Lichtdurchflutete Räume mit Blick auf die unverwechselbare Bergwelt unserer Region. – So präsentierte sich das Gesundheitszentrum und Pflegeheim in Irdning bei seiner offiziellen Wiedereröffnung am 26. Mai.

Sozialhilfeverband und Siedlungsgenossenschaft Ennstal haben gemeinsam schon Projekte wie das Pflegeheim Trieben oder die ehemalige Pflegestation Bad Aussee umgesetzt. Am 26. Mai wurde ein weiteres gemeinsames Projekt, das Pflegeheim in Irdning, wiedereröffnet und offiziell seiner Bestim-

mung übergeben. Das bereits bestehende Pflegeheim musste adaptiert werden, um aktuellen Pflegerichtlinien gerecht zu werden. Mit der Planung wurde Kreinerarchitektur beauftragt und DI Gerhard Kreiner und sein Team haben ganze Arbeit geleistet, wie sich die Vertreter von Sozialhilfeverband und Politik bei der Eröffnungsfeier einig waren. Der Westtrakt und das Hauptgebäude des bestehenden Hauses wurden um ein Geschoss aufgestockt. So entstanden weitere Pflegezimmer, Aufenthaltsräume und Dienstzimmer. Balkone und Terrassen laden zum Verweilen im Außenbereich ein und bieten einen Blick auf die

umliegende Bergwelt der Region. Alle 27 Pflegezimmer (18 Einzelzimmer, 9 Doppelzimmer) wurden mit Sanitärräumen ausgestattet und sind wie der Rest des Hauses barrierefrei. Die bestehende Küche wurde durch neue Kühlräume und eine überdachte Anlieferungsrampe aufgewertet. Von hier aus werden die Gemeinden Irdning, Donnersbach, Pürgg-Trautenfels und Stainach mit „Essen auf Rädern“ versorgt bis das neue Pflegeheim in Lassing fertiggestellt ist. Aus brandschutztechnischen Gründen wurde ein zweites Flucht-Stiegenhaus im alten Liftschacht des Hauses errichtet. Zusätzlich entstanden eine neue Kapelle,

Gemeinschaftsräume und ein Massage- und Friseurraum sowie PKW-Abstellplätze und eine Gerätehütte im Außenbereich. Mit der Umsetzung der Sanierung wurden bis auf wenige Ausnahmen heimische Firmen beauftragt. Während des Umbaus kam es im Juni 2013 zu einem außerplanmäßigen Zwischenfall. Wasser trat in das Gebäude ein und die Bewohnerinnen und Bewohner mussten in andere Heime des Sozialhilfeverbandes evakuiert werden. Im März konnten sie bereits in die lichtdurchfluteten Zimmer im sanierten Haus zurückkehren. Vom Land Steiermark hat man für das Projekt Wohnbauförderung erhalten. ■ S. Köchl



Elektromann
EINBAU · SERVICE · SICHERHEIT

8943 Aigen, Nr. 92
03682/24 233
office@elektromann.at
www.elektromann.at

- | **Elektroinstallationen**
für Industrie-, Gewerbe- und Privatkunden
- | **Elektroheizungen**
inkl. Wärmebedarfsplanung
- | **Bioelektrik**
Abschirmung von Strahlen
- | **Elektrohandel**
Elektrogeräte und Installationsmaterial
- | **Blitzschutzanlagen**
effektive Einschlagprävention
- | **Photovoltaik**
eigener Strom aus Sonnenenergie
- | **Netzwerktechnik**
- | **Hausleittechnik**
- | **Anlagenbau**

STEINER

H A U S T E C H N I K

Steiner Haustechnik GmbH & Co KG

8962 Gröbming · Hauptstraße 800

Tel. 03685 / 223 00-0
Fax 03685 / 231 50
e-mail: haustechnik@steiner.net

www.steiner.net



METALLTECHNIK

METALLTECHNIK
FRITZ
AIGEN im ENNSTAL

Stahlbau
Schmiede
Zweirad

Portalbau
Schlosserei
Landmaschinen

8973 Aigen im Ennstal 27 | T +43 (0)3682 / 22 513 | metalltechnik-fritz.at

kreiner architektur
ZT GMBH




STAATLICH BEFUGTE UND BEEIDETE ZIVILTECHNIKER GMBH
8962 GRÖBMING Hauptstraße 246, Tel. +43 3685 23 800
8940 LIEZ Hauptstraße 17/1, Tel. +43 3612 25 000
office@kreinerarchitektur.at www.kreinerarchitektur.at